

#NORD 24. Juni 2016

Sommer, Hitze, Grillen

Bei 36°C im Schatten fand am Donnerstag das Sommerfest der EVG Betriebsgruppe DB Fernverkehr statt. Schon im Vorwege hatten sich über 90 Kolleginnen und Kollegen dazu angemeldet, sodass die Betriebsgruppe genügend Grillgut und Getränke besorgen konnte. Ab 16:30 Uhr wurde es dann langsam voll in der EVG Geschäftsstelle, deren Terrasse und Seminarraum für die Feier genutzt wurde.



Bei 36°C im Schatten fand am Donnerstag das Sommerfest der EVG Betriebsgruppe DB Fernverkehr statt. Schon im Vorwege hatten sich über 90 Kolleginnen und Kollegen dazu angemeldet, sodass die Betriebsgruppe genügend Grillgut und Getränke besorgen konnte. Ab 16:30 Uhr wurde es dann langsam voll in der EVG Geschäftsstelle, deren Terrasse und Seminarraum für die Feier genutzt wurde.

Der heißeste Punkt dieser Feier war vermutlich der hinter den beiden Grills. Der Betriebsgruppenvorsitzende Christian Klinge ließ es sich wie jedes Jahr nicht nehmen, den Grillmeister zu geben. Bratwürste, Nackensteaks und gegrillter Schafskäse waren die Renner des Abends. Genauso beliebt war auch die leckere Erdbeerbowle, die von der Betriebsgruppe angeboten wurde.

Letztendlich waren es weit über 100 Gäste, die den warmen Sommerabend nutzten und gemeinsam mit der EVG Betriebsgruppe feierten. Ein gelungener Abend, der alle zufriedenstellte. Gewerkschaftsarbeit darf eben auch Spaß machen!